

Fiscalía dirige investigación por denuncia de abuso sexual contra 2 funcionarios del Ejército

Puerto Aysén.-

La Fiscalía y tras un hecho denunciado por una funcionaria del Regimiento de Ingenieros N°8 Chiloé de Puerto Aysén, donde acusa haber sido víctima de hechos de connotación sexual por parte de otros dos colegas del mismo recinto castrense, ha iniciado una investigación.

Recordar que, desde el recinto, se emitió un comunicado, donde a grandes rasgos se refieren a un hecho que habría sucedido en la Costanera Condell de la porteña ciudad, mientras víctima y presuntos involucrados se encontraban con un permiso fuera de la unidad.

Es de esta forma que el Regimiento activó los protocolos correspondientes y los antecedentes del caso fueron puestos en conocimiento del Ministerio Público para la respectiva investigación. Así lo informó el fiscal jefe de Aysén-Cisnes, Pedro Poblete.



“La Fiscalía local se encuentra investigando una denuncia realizada por parte de una funcionaria de Ejército ante funcionarios de la Policía de Investigaciones el día domingo recién pasado, por una agresión sexual en su contra. Producto de esta situación, la Fiscalía dispondrá las diligencias pertinentes a la Policía de Investigaciones y la víctima será contactada por parte de la unidad de atención de víctimas y testigos de la Fiscalía”.

Ahora, serán las diligencias, posibles registros de cámaras, empadronamiento de testigos más las versiones de la víctima y los presuntos involucrados, lo que permita esclarecer lo ocurrido la jornada del domingo 8 de junio, en el sector de Costanera Condell.

**EMPRESA REGIONAL REQUIERE
CONTADOR GENERAL**
Óptimo manejo computacional